

Abs.:

Botschaft der Bolivarischen Republik Venezuela  
S.E. Herrn Ramon O. M. Ferreira  
Schillstraße 10  
10785 Berlin

Hameln, 26.10.2023

Sehr geehrter Herr Botschafter,

von der Menschenrechtsorganisation Amnesty International habe ich erfahren, dass zwei Staatsbürger Ihres Landes, die Geschäftsfrau Emirlendris Benítez, und der Ingenieur Guillermo Zárraga, aus politischen Gründen willkürlich in Haft gehalten werden und unter unmenschlichen Bedingungen leiden. Beide haben schwere gesundheitliche Probleme, beider Leben ist bedroht.

Ich habe mich wegen dieses Sachverhalts an die Ministerin für den Strafvollzug, Frau Celsa Bautista Ontiveros, gewandt, eine Kopie meines Schreibens lege ich diesem Brief bei. Ich bitte auch Sie, Herr Botschafter, dringend, dass Sie sich für die umgehende Freilassung dieser beiden willkürlich Inhaftierten einsetzen und dafür, dass sie, solange sie sich noch in Haft befinden, eine menschenwürdige Behandlung und die notwendige medikamentöse Behandlung erfahren.

Mit freundlichem Gruß